

Cabanes artistiques et visites guidées à Vevey

Par [Christophe Boillat](#). Mis à jour le 01.07.2014

Ces animations sont organisées dans le cadre du bicentenaire de la Caisse d'Epargne Riviera.



1/17 Une exposition en plein air est organisée dans le cadre du bicentenaire de la Caisse d'Epargne Riviera à Vevey. Ici, la cabane de Gerda Steiner et Jörg Lenzlinger.
Odile Meylan



SIGNALER UNE ERREUR

Vous avez vu une erreur? Merci de nous en informer.

PARTAGER & COMMENTER



Depuis quelques jours, des cabanes en bois sont sorties de terre à Vevey. Au nombre de quatre, elles se trouvent place de la Gare, à côté du débarcadère CGN, sur le quai Perdonnet et au passage de l'Etoile.

Érigées dans le cadre du bicentenaire de la Caisse d'Epargne Riviera (CER), «elles illustrent de manière artistique et ludique notre principal domaine d'activité, soit l'octroi de crédits hypothécaire pour la construction et l'habitat», explique Xavier Pannatier, de la CER.

Ces cabanes sont l'œuvre d'artistes et d'architectes. Celle du passage de l'Etoile, qui crée des passerelles entre le jeu, le rêve et la réalité, a été conçue par deux artistes vaudois, Claudia Comte et Guillaume Pilet.

Sur la place de la Gare, un collectif d'architectes de la région, sous la houlette du Montreusien Christophe Lombardo, a imaginé une structure volontairement désordonnée.

Des envahisseurs

Artiste zurichois, Markus Weiss a choisi près du débarcadère de renouer avec les origines de l'habitat, entre grotte et cabane; deux mondes dont les enfants sont les rois.

Enfin, le duo zurichois Gerda Steiner-Jörg Lenzlinger a installé son container *Les Envahisseurs*, univers artificiel et biologique, juste en face de l'Alimentarium.

Parallèlement, la CER organise des visites guidées et gratuites de la ville de Vevey. Au nombre de neuf, elles débuteront vendredi. Programme complet et horaires [ici](#).
(24 heures)